

John Robert Urness

Originario de Wisconsin, E.U. (1971), desde marzo de 1997, el trompetista John Urness ocupa el puesto de Trompeta Principal de la Orquesta Sinfónica del Estado de México, bajo la dirección del Maestro Enrique Bátiz, agrupación con la que frecuentemente el Maestro Urness se presenta interpretando los conciertos de Albinoni, Tartini, Vivaldi, Haydn, Hummel, Tomasi, Arutiunian, Shostakovich, Gershwin, Krol, y Jolivet con gran éxito.

Se ha presentado como solista con muchas otras orquestas como la Orquesta Sinfónica Nacional de Guatemala, la Orquesta Sinfónica Nacional de Ecuador, la Orquesta Sinfónica de San Luis Potosí, la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Guanajuato, las Sinfónicas de Manitowoc, Sheboygan, y Knox-Galesburg en EUA, la Orquesta Eduardo Mata, el Ensamble de México, la Orquesta de Cámara de Morelos, Stravaganza, la Orquesta del Nuevo Mundo, y el Festival de Música Barroca de San Miguel de Allende. En 2013 viajó a Montevideo, Uruguay para tocar un recital en el SODRE y dar clases magistrales.

El Maestro Urness realizó su Maestría en Música (1996) en la Universidad de Rice en Houston, Texas, y la Licenciatura en Música y Economía (1994) en la Universidad de Wisconsin. También estudió con el famoso Adolph Herseth en Music Academy of the West (1995) en Santa Barbara, California. Entre sus Maestros se encuentran Armando Ghitalla, John Aley, Dennis Najoom, y Jeff Schieble. Desde 2010 es Maestro de Trompeta para la Orquesta Sinfónica Infantil "Esperanza Azteca" en Toluca.